



CALI

## Emergencia por derrumbe en Cali: 180 familias se quedaron sin agua por deslizamiento



En Cali, buena parte del agua proviene del río Cauca, el cual es regulado por el embalse de Salvajina.

FOTO: Archivo EL TIEMPO

La alcaldía de Cali envió carrotaques a zona del corregimiento Los Andes, área rural montañosa de la ciudad.



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

mayo 15 de 2024, 07:34 A.M.

+ Ver Más



Unirse a whatsapp

Alrededor de 180 familias viven los estragos de las lluvias con derrumbes en la zona rural de Cali.

**A**lrededor de 180 familias viven los estragos de las lluvias con derrumbes en la zona rural de Cali. Justamente, un deslizamiento alcanzó el acueducto del corregimiento Los Andes, en zona de la ladera de la capital vallecaucana, dejando sin el servicio a esas 180 familias.

### Temas Relacionados

OTRAS CIUDADES MAYO 14 DE 2024

Video: emergencia en Cartagena por incendio de una lancha



OTRAS CIUDADES MAYO 14 DE 2024

Imágenes del deslizamiento de tierra que deja incomunicados a Risaralda y Chocó



FÚTBOL INTERNACIONAL MAYO 13 DE 2024

Video | Tremendo susto en España: el bus del Deportivo La Coruña tuvo incendio en la llegada al estadio



OTRAS CIUDADES MAYO 10 DE 2024

Preocupación en Nariño por el crítico panorama que han dejado las lluvias



OTRAS CIUDADES

Video: Cartagena incendió lancha





Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

De acuerdo con habitantes de la zona, tierra, rocas y lodo obstruyen el recorrido de la quebrada El Silencio. **Aunque vecinos se han unido para despejar el paso de la quebrada y liberar el acueducto de gigantescas rocas del derrumbe, no han podido lograrlo.**

Claman a la alcaldía de Cali por maquinaria para que el acueducto sea despejado y repararlo lo más pronto posible en esta área alta de una montaña donde se encuentra este corregimiento, uno de los 15 de la ciudad.

(Lea también: [Tras tres años del paro, ¿cuál es la realidad de cifras de muertos en las protestas en Cali?](#)).

"Necesitamos ayuda, maquinaria pesada. Nosotros no podemos. Es imposible quitar las rocas y el barro nos supera", dijo un morador de la zona.

(Lea también: [Por tutela de Defensoría ordenan medidas de protección a concejales amenazados de Tuluá](#)).

En la alcaldía de la ciudad, a través de la Unidad Administrativa Especial de Servicios Públicos enviaron carrotanques para aliviar en parte el suministro de agua, mientras se logra una solución con maquinaria.

(Lea también: [¿Han llegado menos turistas al Valle del Cauca? Esto dicen expertos y Gobernación](#)).

Hace dos semanas, el Valle fue declarado en alerta por la ola invernal, a raíz de la transición del fenómeno del Niño, que es de sequía, al de la Niña, caracterizado por intensas lluvias.

El análisis de la información llevó a las autoridades a establecer la alerta roja en 12 de los 42 municipios; alerta naranja, en 21, y alerta amarilla, en los nueve restantes.

"Con estas lluvias que se están presentando por el departamento es muy probable que en algunos de estos municipios se presenten algunos movimientos de remoción. Estamos trabajando en articulación con todos los coordinadores municipales de gestión del riesgo de desastres y con los organismos de socorro", afirmó Francisco Javier Tenorio, secretario de Gestión del riesgo y Desastres del Valle.

Los municipios en alerta roja son **Buenaventura, Dagua, Calima Darién, Jamundí, San Pedro, Tuluá, Bugalagrande, Bolívar, El Cairo, Ansermanuevo, El Águila y Cali**.

En alerta naranja están **La Cumbre, Restrepo, Florida, Pradera, Palmira, El Cerrito, Buga, Yotoco, Riofrío, Trujillo, Andalucía, Sevilla, Caicedonia, Roldanillo, El Dovio, La Unión, Versalles, Toro, Argelia, Ulloa y Alcalá**.

En alerta amarilla, **Yumbo, Candelaria, Vijes, Guacarí, Ginebra, Zarzal, La Victoria, Obando y Cartago**.

La articulación interinstitucional de la gobernación del Valle, bomberos municipales, coordinadores de Gestión del Riesgo y demás entes gubernamentales afines a esta línea en desastres, vienen trabajando en la prevención y acción de cualquier situación de riesgo o desastre que se presente en el departamento.

"Venimos desarrollando mesas técnicas en la secretaría de Gestión de Riesgo. Estamos haciendo asistencias técnicas a los municipios, con el fin de acompañarlos y asesorarlos en distintos temas que tienen que ver con la gestión del riesgo de desastres y haciendo las recomendaciones pertinentes", puntualizó Tenorio.

CALI

[RELACIONADOS](#) | [AGUA POTABLE](#) | [EMERGENCIA](#) | [DESASTRE NATURAL](#) | [DERRUMBES](#) | [DERRUMBE](#)



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ  
mayo 15 de 2024, 07:34 A.M.